



Communiqué de presse

Mardi 27 avril 2021

Anne Hidalgo reçoit la distinction de héros national d'Afghanistan

Ce mardi matin, Anne Hidalgo, Maire de Paris, a reçu la distinction de « héros national d'Afghanistan - Commandant Massoud », selon la décision du Président de la R.I. d'Afghanistan, Ashraf Ghani, en signe de remerciement pour l'inauguration, le 27 mars dernier, de l'allée parisienne en hommage au Commandant Ahmad Shah Massoud. La Maire de Paris est la première personnalité française à être ainsi distinguée.

La cérémonie de remise de la distinction s'est tenue au siège du ministère afghan des Affaires étrangères, en présence de S.E.M. Amrullah Saleh, Premier vice-président de la R.I. d'Afghanistan, et d'officiels afghans. Anne Hidalgo, Maire de Paris, y a assisté virtuellement depuis son bureau en présence de M. Homayoon Azizi, Ambassadeur de la R.I. d'Afghanistan en France et de Bernard-Henri Lévy.

« Je suis très honorée d'être la première femme et le premier citoyen étranger à recevoir une distinction dans l'ordre du « Héros national d'Afghanistan - Ahmad Shah Massoud ». Un mois après le dévoilement de la plaque en hommage au Commandant Massoud dans les jardins des Champs-Élysées, ce lien indéfectible et exceptionnel qui a toujours existé entre les défenseurs de la liberté, en France et en Afghanistan, est à nouveau célébré. Plus que jamais Paris fait vivre le message du Commandant Massoud en portant haut et fort le combat universel pour la liberté et contre l'obscurantisme. » a déclaré Anne Hidalgo, Maire de Paris.

Lors de l'inauguration de l'allée en hommage au Commandant Ahmad Shah Massoud, la Maire de Paris avait rappelé le lien exceptionnel qui a toujours existé entre le Commandant Massoud et la France et célébré ses combats profondément universels pour la liberté et le droit des femmes.

Contact presse : Service de presse – 01 42 76 49 61 – presse@paris.fr